

GrapeSEED 保護者のみなさん

休講延長のお知らせ

3月から続いているAcademyの休校で、皆さんとお会いできない日々も2ヵ月になります。皆さんにおかれましては、お元気のことと存じます。

日頃より、GrapeSEEDの学びへのご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

現在、未曾有の脅威により全世界で不安な日々が続いています。日本においても緊急事態宣言により幼稚園や小学校、中学校などの教育機関のほか、塾や英会話教室においても依然として休園・休講を余技なくされており、そのために多くの教室において、GrapeSEEDのレッスンもお休みの状態が続いています。

緊急事態宣言の延長が懸念されているこの状況の中で、子どもたちが安心してレッスンを受けるには、まだ時間が必要です。

緊急事態宣言による休講は、**5月6日(水)まで**とお知らせしていますが、このような状況を鑑み、Academyでは**7日(木)からも当面の間、レッスン休講の措置を取らせて頂くことに決定致しました。**引き続き、お月謝は発生しませんので、ご安心下さい。

(4月に引き落とされた月謝は再開月に充当です)

この休講の中で、ご家庭でのREPに加えて、自習学習ビデオでの学びを進めて頂いております。初めてGrapeSEEDを受講するUnit1のお子さんにとっては、テキストもお渡しできないなか、自習学習ビデオでの学びに取り組んで頂いています。

お電話で、楽しんで取り組んでいる様子を伝えてくださったご家庭もあり、嬉しい気持ちでいっぱいになりました。ご家庭のサポート、ありがとうございます。

ご家庭の皆さんもご存じの通り、元来GrapeSEEDは教室でのレッスンのために考えられたカリキュラムです。ふれあいを大事にしてきたこれまでのレッスン、顔を合わせて、声や手を合わせて一緒に歌う、自信をもってグループの中で発言をする、一緒に楽しんで考え学んでいくと

いう本来の GrapeSEED の学びに勝るものはありません。

しかし、この学びが許されない現在の状況の中、やはり、ご家庭での REP と自主学習ビデオを学びの主に、進めて頂く事が大切です。

現在、自主学習ビデオにプラスして私達がこの状況でできることはなにか、考え、計画、ご案内ができるよう、進めております。

私たちができることは多くないかもしれませんが、子どもたちや保護者の皆さんのサポートを続けていけるよう、取り組んでまいります。

そして、皆さんと共にこの時期を乗り越え、1 日も早く平和で安全な毎日の中で、子どもたちがいつものレッスンに笑顔で戻ってこれる日がくることを、祈って止みません。

ご不安なことなどございましたら、Academy までご連絡下さい。

皆さんが心身ともに健康に、この我慢の時を過ごしていかれることをお祈りしております。

どうぞご自愛ください。

2020 年 5 月 1 日

SUI International Academy

Director Mitsuyo Arahata/ 荒畑 光世